
Correction 11/05 : Orthographe

Ex 8 page 57 :

Une plongée
Une gorgée
Une échappée
Une généralité
Une irrégularité
Une arrivée
La rentrée
L'identité

Ex 13 page 57 :

a) Je boirai sûrement un thé en rentrant du marché.
b) En entrée, j'aime manger des crudités.
c) La devise de la République "Liberté, égalité, fraternité".
d) C'est la cahier du trésorier de notre association.
e) Un marin a jeté une bouée pur secourir le naufragé.
f) Des pruniers à fleurs bordent la chaussée.
g) Félicitations pour ton honnêteté et ton efficacité. 

Tancoigne
Légende
Les noms féminins terminés par le son té, s'écrivent "é", ils ne s'écrivent pas "ée" sauf quelques exceptions :
 la dictée, la montée, la pâtée, la portée.
Il faut que tu connaisses ces exceptions ! 


Tancoigne
Légende
Les noms masculins terminés par le son "é" s'écrivent "é" ou "er" comme dans "trésorier" ou "cahier", mais il existe quelques exceptions : 
un lycée un musée, un pied, un nez.
Il faut que tu connaisses ces exceptions !


Tancoigne
Tampon




